

Presse-Information

Mannheim, 12. November 2021

Südzucker-Vorstand Dr. Thomas Kirchberg geht zum September 2022 in den Ruhestand

Nachbesetzungsprozess durch Aufsichtsrat eingeleitet

In der Südzucker-Aufsichtsratssitzung vom 11. November 2021 hat Dr. Thomas Kirchberg (61) dem Gremium mitgeteilt, dass er seinen am 31. August 2022 auslaufenden Vorstandsvertrag nicht verlängern wird.

„Nach 33 Jahren bei Südzucker, davon knapp 15 Jahre als Mitglied des Vorstands, respektieren wir mit großem Bedauern die Entscheidung von Herrn Dr. Kirchberg. Wir sind dankbar für seine langjährige, von gegenseitigem Vertrauen geprägte Tätigkeit, seinen engagierten Einsatz für das Unternehmen sowie die erzielten Erfolge“, so Dr. Hans-Jörg Gebhard, Aufsichtsratsvorsitzender der Südzucker AG. „Wir werden die verbleibenden Monate nutzen, um die Nachbesetzung zu regeln.“ „Im Vorstandsteam schätzen wir Herrn Dr. Kirchberg nicht nur wegen seiner Erfahrung und seines enormen Fachwissens, sondern auch als Menschen, der durch seine kollegiale Art ein großartiger Teamplayer ist“, ergänzt Dr. Niels Pörksen, CEO der Südzucker AG.

In einer internen Mitarbeiterkommunikation äußert sich Dr. Kirchberg selbst: „Ich war und bin mit großer Freude und Leidenschaft für unsere Südzucker-Gruppe tätig. Diese Tätigkeit war immer auch mit einer großen räumlichen Distanz zwischen Wohn- und Arbeitsstätte verbunden. Meine Familie hat die damit verbundenen Einschränkungen immer mitgetragen, wofür ich sehr dankbar bin. Nun ist aber der Moment gekommen, mehr gemeinsame Zeit füreinander zu haben und Prioritäten neu auszurichten.“

Nach verschiedenen Funktionen in der Südzucker-Gruppe ist Dr. Kirchberg seit September 2007 Mitglied des Vorstands der Südzucker AG. Dort verantwortet er heute die Ressorts Industrielle Märkte (CropEnergies, Zucker), Landwirtschaft, Personal, New Business Development, Forschung, Entwicklung & Services sowie Nachhaltigkeit.

Südzucker AG
Maximilianstraße 10
68165 Mannheim

Wirtschaftspresse:
Dr. Dominik Risser
Tel.: +49 621 421-205
public.relations@suedzucker.de

Über die Südzucker-Gruppe

Südzucker ist mit den Segmenten Zucker, Spezialitäten, Stärke und Frucht ein bedeutendes Unternehmen der Ernährungsindustrie und mit dem Segment CropEnergies der führende Hersteller von Ethanol in Europa.

Im traditionellen Zuckerbereich ist die Gruppe in Europa größter Anbieter von Zuckerprodukten mit 23 Zuckerfabriken und zwei Raffinerien – von Frankreich im Westen über Belgien, Deutschland, Österreich bis hin zu den Ländern Polen, Tschechien, Slowakei, Rumänien, Ungarn, Bosnien und Moldau im Osten. Das Segment Spezialitäten mit den verbrauchernahen Bereichen funktionelle Inhaltsstoffe für Lebensmittel und Futtermittel (BENEOL), Tiefkühl-/Kühlprodukte (Freiberger) und Portionsartikel (PortionPack Europe) ist auf dynamischen Wachstumsmärkten tätig. Mit dem Segment CropEnergies ist Südzucker der führende europäische Hersteller von erneuerbarem Ethanol mit Produktionsstätten in Deutschland, Belgien, Frankreich und Großbritannien. Weitere Produkte des Segments sind die entstehenden eiweißhaltigen Lebens- und Futtermittel sowie biogenes Kohlendioxid. Das neue Segment Stärke umfasst die Stärke- und Ethanolaktivitäten der AGRANA. Mit dem Segment Frucht ist die Unternehmensgruppe weltweit tätig, im Bereich Fruchtzubereitungen Weltmarktführer und bei Fruchtsaftkonzentraten in Europa in führender Position. Mit rund 17.900 Mitarbeitern erzielte der Konzern 2020/21 einen Umsatz von 6,7 Milliarden Euro.